

Sociedad Musical  
Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos"



Blaskapella Meender  
(Alemania)



Orquesta de la Policía  
de Tallin (Estonia)



Festival Brass  
(Irlanda)



# VII FESTIVAL INTERNACIONAL DE BANDAS DE MÚSICA "CIUDAD DE TORREVIEJA"



Festero Auditorio y  
Conservatorio  
Internacional de Música

**DEL 24 AL 29 DE AGOSTO DE 2009**  
**TEATRO MUNICIPAL - 22.00 H**

**VENTA DE ENTRADAS TAQUILLA DEL TEATRO MUNICIPAL Y  
PRECIO POR VELADA: 2 € - BONO FESTIVAL COMPLETO 10 €**  
**RECAUDACIÓN A BENEFICIO DE ONG'S LOCALES**

 **ServicAM**  
VENTA DE ENTRADAS  
**902 44 43 00**  
[www.servicam.com](http://www.servicam.com)

ORGANIZA:



Sociedad Musical  
Ciudad de Torrevieja  
"Los Salerosos"

PATROCINA:



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE TORREVIEJA



Instituto Municipal de Cultura  
Joaquín Chaparrleta Torregrosa



# Museos Flotantes



# Saluda a nuestros

**Pedro Hernández Mateo**  
ALCALDE DE TORREVIEJA

Del 24 al 29 de agosto tendrá lugar la celebración del VII Festival Internacional de Bandas de Música "Ciudad de Torrevieja", para dar la bienvenida a nuestra ciudad a célebres agrupaciones musicales.

En esta ocasión nos acompañarán en nuestra ciudad bandas llegadas de Alemania, Estonia e Irlanda, y cómo no, contaremos con la actuación de la banda anfitriona: la Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos".

Una vez más, corresponde agradecer el esfuerzo que realizan a lo largo de todo el año los miembros de la entidad, con muchas horas de dedicación al ensayo y al estudio, así como a su director y Junta Directiva por el interés y la ilusión que dedican a organizar estos Encuentros.

Y naturalmente quisiera concluir dando la bienvenida a las agrupaciones participantes, agradeciéndoles su visita y su contribución a este evento, deseándoles una feliz estancia.

Con el deseo de que estos sean unos días de fraternidad y disfrute para todos, os hago llegar un cordial saludo.





Un año más, la Sociedad Musical Ciudad de Torre vieja “Los Salerosos”, nos brinda la posibilidad de disfrutar del Festival Internacional de Bandas de Música en nuestra ciudad, festival que cuenta ya con su séptima edición y que se ha convertido en una cita obligada y referente cultural de nuestra programación en época estival.

Año tras año, dicho evento se ha ido consolidando gracias a la ardua labor del conjunto humano que forma la gran familia de dicha Sociedad Musical. Gracias a todos y cada uno de ellos, el Festival Internacional de Bandas de Música “ Ciudad de Torre vieja “ trae a la ciudad durante el mes de agosto, un gran número de importantes bandas de los más diversos países; como reflejo de ello, este año podremos disfrutar de la buena música de países como Alemania, Estonia e Irlanda.

Sirva desde aquí, mi más sincera felicitación e incondicional apoyo a la Sociedad Musical Ciudad de Torre vieja “ Los Salerosos “ , así como invitar a todos aquellas personas que estos días visiten nuestra ciudad a disfrutar de la calidad de dicho festival.

**Eduardo Dolón Sánchez**  
CONCEJAL DE CULTURA Y FIESTAS

**Saludos**

Agradezco con gran placer, la invitación a participar en las actividades del Festival Internacional de Bandas “Ciudad de Torrevieja”, convencido de que oportunidades como ésta son necesarias no sólo desde el punto de vista cultural ya que el encuentro entre diferentes sociedades musicales crea las condiciones necesarias para el crecimiento mutuo; grandes maestros del pasado, como Mozart, Bizet, Stravinsky y Berio, por citar algunos, que han tenido la oportunidad de conocer diferentes culturas, para aprender de otros países con tradiciones musicales únicas; fueron incluso capaces de pasar los conocimientos de estos encuentros en el contexto de sus obras musicales.

En esta ocasión, bandas de absoluto prestigio van a tener la oportunidad de ser apreciadas por un público apasionado.

Es extraordinario observar cómo una Asociación Musical tan joven como la vuestra, con un nombre inconfundible y único “Los Salerosos” fundada hace 19 años, ha sido capaz, en tan poco tiempo, de crecer en torno a un movimiento musical que desde hace varios años es el promotor de una iniciativa cultural de tan alto nivel artístico.

Por otra parte, con un presidente como Guillermo Hernández Samper; a quien tuve el honor de conocer personalmente..., todo es posible...

Sólo me queda desear un brillante éxito en esta séptima edición del Festival Internacional de Bandas “Ciudad de Torrevieja” .

Con sentimiento de profunda estima.





Ante todo quiero transmitir mi enhorabuena por esta andadura que comenzó hace siete años, una muestra de vuestra ilusión y afán de trabajo.

Durante estos años hemos disfrutado de grandes conciertos con esas fabulosas bandas internacionales y con las cuales ya nos une una gran amistad.

Espero que todos vuestros proyectos se realicen y os animo a continuar en esta línea llena de creatividad e ilusión.

No quisiera terminar sin felicitar a la Junta Directiva y en especial a su presidente, que le faltan horas para trabajar por esta sociedad, y por supuesto a esa gran banda con su director como es la Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos".

Un saludo

**Juani López Carmona**  
PRESIDENTA DE HONOR DE LA SOCIEDAD MUSICAL CIUDAD DE TORREVIEJA "LOS SALEROSOS"

# Saludos



Con gran satisfacción, en los próximos días, nuestra sociedad tendrá el honor y la satisfacción de ser punto de encuentro para otras agrupaciones musicales que, desde diferentes puntos de Europa, vendrán a Torrevieja para participar en el VII Festival Internacional de Bandas de Música que lleva el nombre de nuestra ciudad. De esta forma Torrevieja, será por séptimo año consecutivo polo de atracción y referencia para centenares de músicos que van a recorrer muchos kilómetros para ofrecerles a los torrevejenses y a los visitantes en ésta época veraniega, lo mejor de su arte musical.

Música en el Teatro Municipal y también música en las calles, cada día, del 24 al 29 de agosto. Todo está ya preparado, con gran esfuerzo y tesón, para dar la bienvenida a las bandas de Irlanda del Norte, de Alemania y de Estonia, a las que también nosotros nos sumaremos, componiendo la serie de conciertos que se van a ofrecer este año en el marco de este festival, ya conocido en los ambientes musicales, según se informa en este programa.

Para la Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos", éste es el gran acontecimiento anual en el que ponemos a disposición nuestros recursos humanos a favor de la cultura musical de Torrevieja y la comarca. Nos sentimos orgullosos por ello. Pero también destinamos una parte, para nosotros vital, de nuestros recursos económicos, dedicando una importante partida económica que damos por buena, en tanto en cuanto este festival, que comenzó de forma tímida es ahora considerado como algo ya esperado dentro del calendario anual de actividades culturales de nuestra ciudad y muy especialmente en cada verano. En estos tiempos tan difíciles, ha pesado más la ilusión de poder cumplir este sueño musical en su séptima edición, que dejar pasar un año en blanco, pensando también en tantas bandas que tanto de España como del extranjero, se ponen en contacto con nuestra sociedad para poder participar en el festival en ocasiones venideras. Economía y música van unidas a la hora de hacer realidad nuestros pensamientos, que se forman a base de grandes noches de concierto, como las que ya se han escrito en estos siete años y otras tantas que vendrán. Y también de la gran convivencia que en estos días nace entre los músicos invitados y entre los miembros de nuestra banda. Y lo mismo ocurre entre sociedades.

Pero nuestra entidad no deja atrás, redoblando nuestra imaginación y el empuje de todos los componentes de nuestra banda y la junta directiva, otros aspectos que también son importantes en lo económico y no queremos que puedan quedar relegados. Así que seguiremos subvencionando a todos aquellos componentes de nuestra banda que están cursando estudios en el conservatorio. Están forjando su formación y eso también es importante para nosotros, por eso tratamos de ayudarles con el pago de sus matrículas. Pero el futuro de nuestra sociedad y de la música en general, merece también nuestro esfuerzo y por eso, seguiremos manteniendo nuestra Academia de Música, con clases gratuitas, y sufragando la inversión que supone su claustro de profesores.

Estos son los tres grandes pilares sobre los que se asienta nuestra Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos", gracias al trabajo de todos sus componentes, con la inestimable colaboración del ayuntamiento de nuestra ciudad y con la fuerza que da el aplauso de todos ustedes: El público.

# Programa

**lunes 24**

**Sociedad Musical  
Ciudad de Torrevieja “Los Salerosos”**

**martes 25**

**Blaskapelle Meeder (Alemania)**

**miércoles 26**

**Orquesta de la Policía de Tallín (Estonia)**



**jueves 27**  
**Festival Brass (Irlanda)**

**viernes 28**  
**Blaskapelle Meeder (Alemania)**

**sábado 29**  
**Velada de Clausura**  
**Actuarán todas las bandas participantes**

**Programa**



La banda de música CIUDAD DE TORREVIEJA "Los Salerosos" nació en el año 1990 gracias al esfuerzo de unos amigos que tenían las mismas inquietudes culturales. Tras una breve singladura acudiendo a todo tipo de actuaciones, esta joven banda se fue afianzando en el panorama musical local y comarcal. Después de conseguir dos primeros premios en los años 1992 y 1994 en la entrada de Bandas de las "Hogueras de San Joan" en Alicante, tercer premio en 1993 y un quinto en 2007 en este mismo desfile, esta banda de música respaldada por las autoridades locales y por un nutrido número de socios, músicos y seguidores incondicionales, así como la aportación encomiable de su presidente D. Guillermo Hernández Samper y siempre por su directiva, entusiasta y con ganas de hacer algo diferente, ha conseguido ser reconocida en los numerosos actos y eventos en los que ha participado en estos 18 años.

Hasta el momento, esta joven banda, que comenzó con apenas 16 músicos, cuenta en la actualidad con 50 componentes de todas las edades, y bajo la dirección del joven músico D. Miguel Hernández Mazón, ha participado en diferentes eventos y conciertos como el Día de Andalucía en Granada, tres ocasiones en el Auditorio de la feria de turismo (FITUR) Madrid, Festival Internacional de Bandas "Ciudad de Oviedo", y en los años 2003 y 2006 obtuvo el reconocimiento generalizado de la crítica musical italiana por los conciertos realizados en Roma, Viterbo, Faleria, Florencia y Ciudad del Vaticano, recibidos en audiencia pública por los Papas Juan Pablo II y Benedicto XVI.

Desde hace dos años la banda cuenta con su nueva sede social, con numerosas comodidades para la práctica y buen funcionamiento de una banda de música, este local está compuesto de área de recreo para músicos y socios, oficina y despachos, salón de ensayos, cabinas de estudio, sala de solfeo, almacenes, etc, en el que aparte de la banda, reciben clases completamente gratuitas, un gran número de alumnos, impartidas por un total de 5 profesores.

Desde hace 7 años, vienen organizando el Festival Internacional de Bandas de Música "Ciudad de Torrevieja" donde hasta la fecha han participado bandas de gran parte de la geografía española y de otros países como Inglaterra, Irlanda, Francia, Croacia, Italia, Eslovenia, Holanda y Noruega, con lo que este festival, año tras año, se consolida como uno de los más importantes.

Uno de los últimos hechos acontecidos por esta sociedad ha sido el hermanamiento con la Banda de Música "Giussepe Verdi" de Faleria (Italia), lo cual aportará aun más, intercambios culturales entre las dos asociaciones.



**Sociedad Musical  
Ciudad de Torrevieja  
"Los Salerosos"**

## Miguel Hernández DIRECTOR

Nació en Torrevieja en 1976, hijo de músico, comenzó sus estudios a la edad de siete años en la escuela de la Unión Musical Torrevejense con el Maestro D. Francisco Carchano. Un año más tarde ya cursaba Solfeo en el Conservatorio Superior de Música de Murcia, donde estudió los dos primeros años de carrera, posteriormente ingresó en el conservatorio "Francisco Casanovas" de Torrevieja, donde acabó el primer grado de Solfeo y Clarinete con el profesor D. Matías Trinidad, con el que también preparó las oposiciones de ingreso en el Conservatorio Superior de Música "Oscar Esplá" de Alicante, donde acabó Solfeo, Canto coral, Armonía y cursando grado medio de clarinete con el catedrático Francisco Florido. También ha recibido clases de dirección de orquesta con D. José Miguel Rodilla Tortajada.

Es director de la Sociedad Musical "Los Salerosos" desde el año 1998, con la que ha conseguido numerosos premios y excelentes críticas en todos los actos realizados. Cabe destacar los conciertos en la Feria Internacional de Turismo celebrada en Madrid, concierto del día de Andalucía en Granada, los conciertos estivales en nuestra localidad y una innumerable lista de actos en los que ha recibido inmejorables críticas.

En Mayo de 2003 tuvo la ocasión, dentro de la gira por Italia, de dirigir a un total de cuatro bandas de música en la Región de Laccio consiguiendo una gran aclamación popular e inmejorables comentarios de personalidades y prensa de la música italiana, que también se repitieron en el año 2006 en Florencia, Viterbo, y Roma.

Ha actuado como Director invitado en varias ocasiones con bandas tan importantes como la "Giuseppe Verdi" de Faleria (Roma) o La "Festival Brass" de North Ireland, tanto en España como en sus respectivos países.



Blaskapelle Meeder actua en Torrevieja en un proyecto junto con los músicos de la Musikverein de la ciudad de Rödental. La orquesta de la región de Coburg es en el doble sentido una joven orquesta. Por una parte, existe desde el año 1980 y por otro lado un 60% de los músicos que participan aquí en Torrevieja tienen una edad inferior a los 25 años.

La asociación, sin ánimo de lucro, está constituida exclusivamente por voluntarios y músicos aficionados, que se involucran en gran medida como músicos en su tiempo libre.

Las tareas de la orquesta dentro del municipio de Meeder y de la región de Coburg son muy variadas. Así la orquesta toca en Fiestas Patronales, desfiles, conciertos benéficos y en eventos festivos en la localidad hermanada de Kirchlag, en Austria. La música es tan versátil como nuestro programa de conciertos, que consta de los estilos musicales más variados. Así, forman parte de nuestro repertorio anual piezas populares y clásicas, música de películas, musicales y obras sinfónicas originales, grandes éxitos para bandas y canciones de pop rock.

La orquesta actuó el año pasado en dos conciertos en Londres y está encantada de estar invitada aquí este año en el VII FESTIVAL INTERNACIONAL DE BANDAS "CIUDAD DE TORREVIEJA".

*Se nos ha invitado como huéspedes, estaremos en su país como embajadores musicales y sin embargo a casa nos gustaría marcharnos como buenos amigos.*



**Blaskapelle Meeder  
(Alemania)**

## Markus Hollstein DIRECTOR

Nacido en 1968, su carrera musical empezó como clarinetista en el año 1980 con Rolf Weckerte en el Conservatorio de Música de Offenburg en Baden Württemberg. En años posteriores obtuvo varios premios como solista y en ensambles de música en el certamen "la juventud hace música" a nivel regional y nacional.

Desde 1983 fue clarinetista y saxofonista en la banda municipal de Offenburg. A la edad de 16 años tocó como clarinetista en la orquesta sinfónica de la ciudad de Offenburg y como saxofonista barítono con Georg Weyrer en la Big Band "Top C" .

Finalizados sus estudios de Bachiller en 1988, con la especialidad en música y matemáticas, se incorporó en septiembre al servicio militar, de 18 meses de duración, con la Coral Musical de la Luftwaffe (Fuerzas Aéreas) en Karlsruhe.

Además de tocar en una gran banda de viento, tocaba en un conjunto de música popular cuya música de viento es principalmente autóctona de Böhmisches- Marischen en la República Checa.

su tarea como director comenzó en la banda municipal de Offenburg bajo la dirección de Thomas Berger, bajo la dirección de su amigo y mentor (que falleció en Italia en una gira a la edad de 41 años) tomó el cargo de vicepresidente en 1990.

Durante sus estudios dirigió con 23 años su primera orquesta propia, la "Trachtenkappelle de Ohlsbach". En octubre de 1994 asumió como director musical el Musikverein Ringsheim. Completados sus estudios de Ingeniería Mecánica, su trayectoria profesional le llevó a Turingia y Baviera. Desde enero del 2001 dirige como voluntario, la Banda Meeder y además desde el 2005 el Musikverein de Rödental. Con ambas orquestas lleva trabajando desde hace 4 años en un proyecto común de orquesta.

*Encantados hemos aceptado la invitación a Torrevieja preparando un programa entretenido y desafiante que les llevará a un viaje a través de los estilos de música más variados. Esperamos poder entusiasmar a la audiencia, tal y como ocurrió el año anterior en Inglaterra.*



La Orquesta Policial (fundada en 1992) es un colectivo compuesto de 26 músicos profesionales, cuyas actividades no se limitan a participaciones en los actos oficiales. La orquesta actúa en eventos culturales y deportivos, festivales musicales y desfiles; actúa tanto al aire libre como en salas de conciertos. Dentro de la orquesta existen otros grupos musicales mas pequeños, tales como una bigband, un quinteto de instrumentos de cobre, una banda de swing y varios dúos y tríos musicales. La orquesta ha colaborado con muchos célebres cantantes, coros y grupos de música rock de Estonia. Han grabado seis CD's. El objetivo de la orquesta ha sido ampliar y modernizar el ámbito de actuación tradicional de una orquesta de instrumentos de viento. Precisamente por eso se han realizado muchos proyectos interesantes de colaboración con cantantes de música pop y músicos de rock, al mismo tiempo que conciertos en iglesias y actuaciones en noches de bailes festivos.

Juntando los diferentes grupos de la orquesta, se dan unos 100 conciertos al año. La orquesta ha actuado en Finlandia, Suecia, Noruega, Dinamarca, Holanda, Republica Checa, Lituania y también en España (2008, Barcelona y Castellón).



**Orquesta de la Policía  
de Tallín (Estonia)**

## Kaido Kodumäe DIRECTOR

Nacido en 1970, es director de la orquesta desde 1994. En 1992 se graduó en la Universidad de Tallín, donde estudió música orquestal. Ha participado en cursos de directores de banda en Holanda y Suecia.

Toca guitarra en grupos de jazz y pop, también en big band de la Policía



Nacida en 1976, es cantante de música pop y jazz. En 1998 se graduó en estudios de canto jazz, en la Escuela Musical de Georg Ots en Tallín. Empezó su carrera como cantante en 1999, en un concurso para talentos jóvenes, donde consiguió el tercer puesto. Debutó en 1999 en un grupo coral y como solista en la obras *La Cage aux Folles* y *Mis for Man, Music, Mozart*. También ha participado en muchos conciertos musicales. Ahora trabaja en el Teatro de Títeres, como cantante y arreglista de música. Ha compuesto canciones, por ejemplo *Para tí*, y *Tu sonrisa*.

**Kaire Vilgats**  
CANTANTE SOLISTA

En 1995 Alan Corry fue llamado para dirigir un concierto para ayudar a *TOR BANK SPECIAL SCHOOL DUNDONALD*, para recaudar fondos para dicha entidad así como para la integración del colegio en la comunidad. Alan contactó con un número de amigos de varias bandas de Belfast y en septiembre de 1995 aproximadamente, 30 músicos amateurs realizaron el "I Festival de Brass", con Alan como director.

El concierto se convirtió en un éxito rotundo, recibiendo numerosas ofertas para que se volviera a realizar. Sus miembros, orgullosos de su éxito decidieron continuar en beneficio de todos aquellos que lo necesitaran. La Banda ha recaudado muchos fondos para varias obras de caridad, así como para los más necesitados y enfermos, iglesias, organizaciones juveniles, etc..

En el año 2004 la banda hizo su primera salida como tal, al extranjero siendo elegida por la Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos", para formar parte del II Festival Internacional de Bandas "Ciudad de Torrevieja".

En el año 2007 participaron en el Festival de Bandas "Ciudad de Oviedo" y en el año 2008 en el de Castellón.

Los miembros de la Festival Brass se sienten muy honrados y orgullosos de haber sido invitados para participar en la VII edición del Festival Internacional de Bandas "Ciudad de Torrevieja", renovando así sus lazos de amistad con la Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos".



**Festival Brass  
(Irlanda)**

## Alan Corry DIRECTOR

Nace en una familia de músicos y a los seis años comienza sus estudios de trompeta, bajo la enseñanza de su padre, el cual también es miembro de "Festival Brass".

Tras estudiar en Belfast School of Music, cambia el instrumento e ingresa en la "Band Royal Ulster Constabulary" (Police Band), como bombardino principal; puesto que ocupa desde hace 24 años.

Durante toda su trayectoria frecuentemente ha sido invitado a actuar como solista en varios eventos en Londres, Alemania, Francia y Austria.

En 1990 toma la batuta de la Banda Local y pasa a organizar Festival Brass como director musical desde su creación en 1995.



Original de Irlanda, Peter Corry ha actuado alrededor del mundo con su versátil y particular estilo de canto, interpretando desde ópera hasta rock, así como melodias de su Irlanda natal.

Ha interpretado papeles principales en musicales como "Los Miserables", "Chess", "South Pacific" y "On eagle's wing", siendo ésta retransmitida para la TV Americana PBS.

En el año 2006 fue llamado para cantar en el funeral de la leyenda futbolística George Best. En los últimos 12 meses ha estado actuando en Irlanda, Rusia, Polonia, Latvia, Holanda, Bélgica, Alemania y en Washington DC, celebrando el día de San Patricio.

Peter acaba de terminar de grabar su 8º disco que se editará a finales de año.

Está encantado y feliz de estar aquí y compartir escenario y música con estos amigos.



**Peter Corry**  
CANTANTE SOLISTA

*Musical Leal*



Instrumentos, Partituras, Accesorios

Taller de Reparación

*José Leal Gómez*

Marqués de Molins, 4  
03004 Alicante - España  
Tel. y Fax. (34) 965 219 618  
Tel. Móvil: 687 476 475  
e-mail: [ralicante@riveramusica.com](mailto:ralicante@riveramusica.com)  
[www.musicalleal.es](http://www.musicalleal.es)

# El Mesón de la Costa



c/. Ramón y Cajal, 27 - 03182 - TORREVIEJA (Alicante)

## TABERNA TÍPICA Los Zagales



c/. Gumersindo, 19 - 03182 TORREVIEJA (ALICANTE)

**ORGANIZA:** \_\_\_\_\_



Sociedad Musical  
Ciudad de Torrevieja  
"Los Salerosos"

**PATROCINA:** \_\_\_\_\_



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE TORREVIEJA



Instituto Municipal de Cultura  
Joaquín Chapaprieta Torregrosa

